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第１回岡谷市基本構想審議会 会議録 

令 和 ５ 年 ５ 月 １ ５ 日 （ 月 ） 

午前１０時００分～午前１１時２０分 

市 役 所 ９ 階  大 会 議 室 

 

１ 開会 

  ○市民憲章唱和 

 

２ 市長あいさつ 

本日は、お忙しいところ岡谷市基本構想審議会にご出席をいただき、厚く御礼を申し上

げます。 

皆様には、市政運営の基本的な指針であります、第５次岡谷市総合計画によるまちづく

りに対し、多大なお力添えをいただいており、心から感謝を申し上げます。 

令和５年度は、総合計画の前期基本計画の最終年度となることから、前期５年間の総仕

上げの年として、６つの基本目標の達成に向けた施策を確実に進め、総合計画に掲げる将

来都市像「人結び 夢と希望を紡ぐ たくましいまち岡谷」の実現を確かなものにするとと

もに、令和６年度から始まる後期基本計画の策定に向け、職員一丸となり、全力で取り組

んでまいります。 

本日の会議は、今年度の主な取組の内容などについて、ご説明を申し上げます。 

委員の皆様には、現在実施しております施策や事業の効果検証を行っていただくととも

に、より良い後期基本計画を策定していくために、その豊富なご経験や優れたご見識に基

づく、ご意見やご助言を賜りますようお願い申し上げ、開会にあたってのあいさつとさせ

ていただきます。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

３ 会長選出 

副会長（司会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の予定でございますが、会議事項「総合計画について」及び「令和

５年度取組内容」について、事務局より説明をいただきまして、委員の皆

様からご意見等をいただきたいと思います。 

終了は午前１１時３０分頃を予定しておりますのでよろしくお願いい

たします。 

なお、本日の会議は、委員１９名中、１６名が出席しており、委員の過

半数となりますので、本会議が成立することをご報告申し上げます。 

それでは会長の選出でございます。 

これまで会長を務めていただいておりました、Ａさんにつきましては、

推薦団体の役員改選によりまして、Ｂ委員に引き継ぎとなりました。 

「岡谷市総合計画の策定に関する条例施行規則第７条」では、「審議会に

会長と副会長２名を置き、委員の互選により定める」と規定されておりま

す。 

Ａさんの後任でありますＢ委員に会長職も引き継いでいただければと

存じますが、皆様いかがでしょうか。 
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全委員 

 

副会長（司会） 

異議なし。 

 

ありがとうございます。 

それでは、Ｂ委員に会長を務めいただくということでよろしくお願いを

いたします。 

それでは、会長より改めてごあいさつをよろしくお願いいたします。 

 

  会長あいさつ 

ただいま、会長に選任いただきました。会長に選ばれましたので精一杯頑張らせていた

だきます。 

基本構想審議会については、４５年前、第１次の基本構想が制定された時に、事務局と

して携わっておりました。 

それから年数が過ぎまして、またこのような機会で審議会の委員を務めせていただける

ということでうれしく思っているところでございます。 

当時の審議会の委員は１５人おり、そのうち市議会議員が４人、会長も市議会議員が務

めておりました。当時も市民参加でありましたが、まず第１に審議会の委員は市議会でと

いう時代でありましたが、今はいらっしゃらない。考え方も変わってきたと感じておりま

す。 

本日は令和５年度の取組内容について説明をしていただけるということでありますの

で、皆さん臆することなく、自由に質疑応答してもらえば結構だと思いますので、よろし

くお願いします。 

 

４ 自己紹介 

副会長（司会） 

 

 

 

ありがとうございました。 

それでは、会議に先立ちまして、本審議会に初めてご参加されます方も

多いと思いますので、皆様に自己紹介いただきたいと存じます。 

 

（委員・事務局 自己紹介） 

 

 

５ 会議事項 

副会長（司会） 

 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

それでは、これより次第５の会議事項に入ります。 

「岡谷市総合計画の策定に関する条例施行規則 第８条」では「審議会

の会議は、会長が招集し、会長が議長となる。」と規定されておりますので、

ここからの進行は会長にお願いいたします。 

 

それでは、議事を進行させていただきます。 

会議事項(１) 総合計画について、事務局より説明をお願いします。 

 

 令和５年度は第５次岡谷市総合計画前期基本計画の最終年度となるこ

とから、前期５年間の総仕上げとして、基本目標の達成に向けた取組を着

実に進めるとともに、後期基本計画の策定を行う年であります。 

 委員の皆様には、改めて総合計画とはどういったものなのかということ

を認識していただき、今年度行います後期基本計画の策定につなげていた

だければと思います。 
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㈱サーベイリサー

チセンター 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副会長（司会） 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 本日は、多数の総合計画の策定に携わっております、株式会社サーベイ

リサーチセンター静岡事業所の営業企画本部長 兼 世論・計画分野副分野

長の一杉浩史様からお話を伺う機会を設けさせていただきました。 

 それでは一杉様、よろしくお願いいたします。 

 

(１) 総合計画について 

 資料：総合計画について 

（資料に基づき説明） 

 

ありがとうございました。 

ただいまの講義について、質問等ありましたらお願いします。 

 

（質問等なし） 

 

よろしいですか。 

一杉様ありがとうございました。 

本日のお話を基本に進めてさせていただきます。 

それでは進行いたします。 

会議事項（２） 令和５年度取組内容について、事務局より説明をお願い

します。 

 

(２) 令和５年度取組内容について 

 資料：令和５年度の取組内容について 

 資料：令和５年度デジタル田園都市国家構想交付金充当事業 

    （地方創生推進タイプ）について 

（資料に基づき説明） 

 

ただいまの説明につきまして、質問等ありましたらお願いします。 

 

（質問等なし） 

 

よろしいでしょうか。 

それでは、（３） その他に移ります。 

全体を通してご発言のある方はいらっしゃいますか。 

 

（発言なし） 

 

それでは、以上で会議事項の全部を終了いたします。 

円滑な議事進行に協力いただきまして、ありがとうございました。 

 

会長ありがとうございました。 

そのほか、事務局から連絡事項等ありますでしょうか。 

 

次回以降の会議の予定についてご連絡いたします。 

お手元に「令和５年度 岡谷市基本構想審議会 日程について」という１

枚ものがあると思います。そちらをご覧ください。 

本日を含め、９月まで全１０回を予定しております。 

なお、今年度は第５次岡谷市総合計画後期基本計画策定の年でございま

す。計画案に対してご審議いただくため、皆様にはご負担をおかけするこ

とになりますが、ご協力をお願いいたします。 
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副会長（司会） 

 

 

 

 

副会長 

また、第４回から第８回までは、基本目標ごとの確認を予定しておりま

す。ご自身に関係が強い回のご出席には特にご配意いただければ幸いで

す。 

 

ありがとうございました。 

それでは、これから９月まで、皆様ご負担をかけますが何卒よろしくお

願い申し上げます。 

それでは、閉会の挨拶を副会長お願いいたします。 

 

それでは以上をもちまして、令和５年度第１回岡谷市基本構想審議会を

閉会といたします。皆様、大変お疲れ様でした。 

 

 


